

efficace pour un grand nombre de produits. Si votre produit fait appel à une nouvelle technologie, ou à d'autres innovations, les séminaires techniques à l'intention des fabricants mexicains peuvent constituer une autre approche.

LES FOIRES COMMERCIALES DU TEXTILE

Les foires commerciales suivantes, organisées chaque année, sont fréquentées par des exposants mexicains et internationaux du textile.

EXINTEX

Exintex est organisée à Puebla, en novembre. Cette activité est parrainée par la *Cámara de la Industria Textil de Puebla y Tlaxcala*, Chambre de l'industrie du textile de Puebla et Tlaxcala, et par l'*Asociación de Empresarios Textiles de Puebla y Tlaxcala*, Conseil d'affaires de Puebla et Tlaxcala. Elle a commencé en 1991 et elle est la plus grande exposition de ce type au Mexique, avec environ 300 exposants et 14 000 visiteurs. La dernière foire a vu des exposants indiens, chinois et scandinaves y participer. Elle offre une base de données informatisée de plus de 15 000 fabricants de textiles et de vêtements au Mexique, au Canada et aux États-Unis.

Pour de plus amples informations, on s'adressera à la *Cámara de la Industria Textil de Puebla y Tlaxcala*, Chambre de l'industrie du textile de Puebla et Tlaxcala.

EXPO TELA

Expo Tela est organisée à Mexico, en général au printemps. En 1995, la foire a eu lieu du 14 au 16 février au *Palacio Mundial de las Ferlas*. Plus de 790 fournisseurs américains, canadiens et mexicains de textiles y ont participé. Cette foire se spécialise dans les produits de haute qualité, les tissus et les dessins mode. L'objectif de la foire est d'augmenter les possibilités d'affaires entre les sociétés mexicaines, canadiennes et américaines de fabrication de vêtements et de textiles et de faire apparaître de nouvelles possibilités d'exportation. Cet événement est organisé et dirigé par *Bobbin Magazine*, conjointement avec *La Bobina Notivest*, un magazine mensuel pour les vêtements haut de gamme en Amérique latine.

Pour de plus amples informations, s'adresser à *Bobbin Blenheim*, ou à la *Cámara Nacional de la Industria del Vestido (CNIV)*, Chambre nationale de l'industrie du vêtement.

EXPO TEXTIL

Expo Textil est organisée à Mexico en septembre. Cette foire existe depuis six ans et attire des exposants du monde entier. En 1994, des fabricants allemands, argentins, colombiens, espagnols, américains, indiens et japonais y étaient présents, tout comme des producteurs locaux.

Pour de plus amples informations, s'adresser à la *Cámara Nacional de la Industria Textil (CANAINTEX)*, Chambre nationale de l'industrie du textile, ou à la *Cámara Textil de Occidente*, Chambre du vêtement de l'Amérique du Nord et de l'Europe de l'Ouest.